



## Commission citoyenneté et mobilité du Conseil Municipal des Enfants | 6/01/2022

Présents: Lise GIRARD, Maja MAJERAN, Ophélie RICHARD, Maëlle BOURGEOIS, Stella BIARD

Absent: Adel EL GABTENI

Animation: Yvan LUBRANESKI

Nous nous sommes concentrés aujourd'hui sur le sujet des pistes et des chemins pour les vélos et piétons aux Molières.

Notre travail a permis de réaliser un premier plan en fonction des projets déjà connus (chemin depuis la rue de Gometz jusqu'au stade le long du champ lorsque le nouveau quartier sera réalisé, chemin par les bois entre l'allée des deux chênes et la rue des Bois).

L'idée générale est de consolider les chemins existants et de trouver un moyen de signaler aux automobilistes des passages bien visibles pour traverser en meilleure sécurité, avec un marquage par exemple, depuis le trottoir jusqu'à celui d'en face, et sur quelques chaussées.

Lors de la prochaine commission, nous sortirons à pied ou à vélo pour concrètement voir ces jonctions à sécuriser

